

Chers Aféresques,

les jours semblent se suivre de manière linéaire, de même que les années que l'on ne nomme pas mais numérote.

Mais à y regarder de plus près nous vivons plutôt au rythme de cycles, les mois lunaires, les saisons, le calendrier astrologique, mais également nos cycles biologiques... finalement notre temps suit plutôt une spirale ascendante, ainsi repassons-nous régulièrement par les mêmes points sur une projection horizontale mais plus haut sur la verticale avec une énergie différente, résultat du cycle précédent.

Le 21 décembre, par le solstice d'hiver vient de clore un cycle: le yin de yin va évoluer vers le yang, la nuit va laisser croître la lumière. Je sais bien qu'officiellement la nouvelle année débute le 1er janvier, il n'empêche...

Un nouveau cycle donc vient de débuter: je nous souhaite alors de réussir toutes nos mutations et transformations, individuelles et collectives, portées par cette nouvelle trajectoire, d'autant plus qu'elle sera marquée du signe astrologique chinois du serpent qui ne vit et ne survit qu'à travers ses mues.

Alors bonne traversée de cette nouvelle année, de ce nouveau cycle du temps qui nous est donné pour accomplir nos mues nécessaires.

Christine Martin Présidente